

校訓「自主 敬愛」



二 中 だ よ り



2024.1.9

第11号

生徒数 444 名  
(1/9 現在)



新年あけましておめでとうございます。

元日早々、大きな地震がありました。皆さんの中には、ご親戚や知り合いが被災された方もおられるかもしれません。被害にあわれた方々に心からお見舞い申し上げます。

さて、今年の干支は甲辰（きのえ・たつ）と言います。「甲」は十干（甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸）の最初で、植物が芽吹き、物事が始まることを意味します。また十二支（子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥）の「辰」は天に昇っていく昇龍と言われるように、大きく成長していくことを意味するのだそうです。つまり、

今までの準備を土台にしていよいよ新しいことをはじめ、大きく成長させていく年と言えるでしょう。

皆さんがこれまで積み重ねてきたこと、もちろん大きな目標に向かって頑張ってきたこともあると思いますが、毎日の小さな努力の積み重ねも、少しずつ自分を成長させながら、大きな成果に向かう年にしたいですね。

3年生の皆さんは、いよいよ新しい進路において受験を迎える年です。これまでに頑張ってきた自分をしっかり発揮できるように、これからの期間は学習の仕上げはもちろんですが、健康管理をしっかりして体調もよい状態で受験の日を迎えられるようにしましょう。

保護者の皆さんにおかれましては、特に初めての受験生を持つご家庭では、何かと不安なこともあるでしょうが、できるだけ生活リズムを崩さないように、睡眠と栄養をしっかりとらせるようにお願いします。



## 感染症に注意を

年末にはインフルエンザが全国的に流行し、本校でも2学期に学年閉鎖・学級閉鎖を行いました。学期末には収まっていましたが、3学期が始まると、再び校内で流行することも考えられます。また、新型コロナウイルス感染症に関しても、完全に収束しておらず、逆に感染者が増えているとも言われています。さらにインフルエンザやコロナ以外の感染症についても、増えてきているとの報道があります。

感染症の予防に関しては、学校でも換気の徹底等を行っていきますが、一人ひとりの基本的な感染対策（手洗い、うがい等）が大切です。また、体調の悪いときには無理をしないことや、マスクの着用についてもお願いします。（クラス等で急激に感染者が増えた場合など、学校からマスクの着用をお願いする場合があります。）そして、しっかり栄養のあるものを摂り、睡眠をとって、免疫力を高めることも大切です。

どんなに対策しても感染することはありますが、まずできることから始めていきましょう。一人ひとりの協力をお願いします。

## 2年生でジュニアエキスポに取り組んでいます

2年生は総合的な学習の時間に、ジュニアエキスポとして、枚方市内などの企業等にご協力いただき、各企業からの課題について考える取り組みを行っています。協力いただいている企業等は全部で8社。12月には中間発表を行い、そこまでのとりくみを見ていただいてアドバイスをいただきました。1月12日にはいよいよ最終の発表会を行います。自分たちの生活と学習とどう結びつくのか、考えていく学習です。



中間発表の様子

## 1年生のオーケストラ鑑賞

昨年度に引き続き、今年も1年生で枚方市のオーケストラ鑑賞会に参加します。これは「枚方市子ども夢基金」を活用して、生徒たちに生のオーケストラが演奏する音楽を鑑賞してもらうという行事です。今年1月29日に枚方市立総合文化センターで行われる演奏会に参加します。大阪フィルハーモニー交響楽団の演奏でなじみのあるクラシックの名曲などを鑑賞します。音楽の授業やCD等で聴くことはあると思いますが、生で聞くオーケストラは格別です。生徒たちに生の音楽のすばらしさを感じてほしいと思います



日	曜	予定	給食
9	火	始業式	
10	水	1,2年チャレンジテスト	○
11	木		SC ○
12	金	2年生ジュニア EXPO 発表会	○
13	土		
14	日		
15	月		○
16	火	代各委員会	○
17	水		○
18	木		SC ○
19	金	2年生性教育	○
20	土		
21	日		
22	月	3年卒業テスト 1,2年5時間授業	12年○
23	火	3年卒業テスト 1,2年5時間授業 私学出願	12年○
24	水	新入生入学説明会 (15:00~図書館)	○
25	木	生徒集会	SC ○
26	金		○
27	土	新入生制服採寸 (13:30~体育館)	
28	日		
29	月	1年オーケストラ鑑賞	○
30	火		○
31	水		○